



LA GAZETTE ANNUELLE DE L'ECOLE DU CHAT DE MOSELLE

Edition 2004



BILAN 2004

Stérilisations :	Mâles	35
	Femelles	57
Adoptions :	Adultes	18
	Chatons :	43



Notre rôle :

L'Ecole du Chat de Moselle délégation de Moyeuvre-Grande est née le 13.12.1996.

Notre but est de stériliser, tatouer, nourrir, soigner et protéger les chats libres.

N'étant ni un refuge ni une SPA et n'ayant pas de subvention, nous ne pouvons recueillir ni assumer les chats de particuliers.

REMERCIEMENTS :

Comme chaque année, nous tenons à saluer et à remercier « chat-leureusement » les personnes qui nous apportent leur soutien et leur aide :

- à la **mairie de Moyeuvre** pour avoir évité la fourrière à nos matous en nous permettant de nous installer dans la ville
- à **nos vétérinaires et leurs assistantes** pour leur patience et leurs bons soins
- aux **pharmacies Klehr et Pagotto** qui nous aident régulièrement
- aux associations **Bourdon , Ifaw, 30 Millions d'amis...** qui nous soutiennent et aident les petites structures comme la nôtre.
- Au **Républicain Lorrain** et aux magazines **Atout Chat, 30 Millions d'Amis...** qui publient nos annonces
- Aux **adoptants** qui permettent à certains de nos chats de trouver un nouveau foyer et d'avoir une fin de vie heureuse
- Aux quelques **bénévoles** sur qui nous pouvons nous appuyer
- A nos **marraines et parrains** qui nous sont fidèles depuis plus de 6 ans pour certains.....

MERCI A VOUS TOUS QUI NOUS PERMETTEZ DE CONTINUER NOTRE ACTION



CONTACT :

Pour tous renseignements ou adoptions :

Mle MADASCHI : 03.87.58.84.01

M. ou Mme GOZZO : 03.87.58.79.37

Adresse : L'ECOLE DU CHAT DE MOSELLE

B.P. 56

57250 Moyeuvre-Grande

Pour les parrainages de chats non adoptables :

Mle BALL : 06.12.34.58.18

Siège : Le Cyrano Bar

rue Fabert

57250 Moyeuvre-Grande

EMPOISONNEMENTS.....SUITE.

Comme nous l'avions déjà signalé dans notre précédente gazette, beaucoup de chats décèdent suite à des empoisonnements (en général à la mort aux rats). Cette année encore, nous déplorons la perte de nombreux chats suite à des empoisonnements notamment par produits toxiques, et à toutes périodes de l'année et non plus seulement en période de « jardinage ».

Nous avons, en effet, trouvé morts une dizaine de chats et de chatons sur un laps de temps d'une semaine seulement en cette fin d'année.

Nous ne rappellerons donc jamais assez combien ces pratiques sont barbares car les chats empoisonnés sont voués à une mort certaine dans d'atroces souffrances. Mort qui plus est inutile car cela n'empêchera pas les autres chats

CARTES



N'oubliez pas que vous pouvez nous soutenir en achetant nos cartes postales tout au long de l'année.

Elles sont disponibles pour toutes les occasions (fêtes, anniversaire, vœux ou sans inscription...) et dans deux formats différents :

- carte simple + enveloppe : 1.50 €
- lot de 5 cartes + enveloppes : 6.00 €
- lot de 5 mignonnettes +enveloppes 3.00€

PARRAINAGE :

Si vous aimez les animaux mais que vous ne pouvez malheureusement pas offrir un foyer à l'un de nos protégés, n'oubliez pas que vous pouvez en parrainer un.

En effet, certains chats ne sont pas adoptables (trop craintifs, nécessitant des soins....) mais seraient très heureux de vous avoir comme parrain ou marraine.

En envoyant des dons à votre convenance, vous recevrez régulièrement des nouvelles et des photos de votre filleul.

Vous permettrez ainsi d'améliorer son quotidien et pourrez bien sûr lui rendre visite quand vous le souhaitez.

Sur simple demande, nous vous enverrons la liste avec les photos de nos petits protégés.

ADOPTIONS

Nous attirons l'attention de tous ceux qui envisagent d'adopter un petit compagnon (chat, chien ou autres...)

Il ne faut pas oublier que nos minous et leurs autres compagnons peuvent avoir une vie relativement longue. Quand vous l'adoptez, il fait partie de votre famille alors, il faut penser aux vacances, aux allergies, aux petits dégâts le temps de faire son éducation...

Certains chats nous reviennent au bout de quelques jours pour des raisons « d'allergie » alors qu'il s'agit plutôt d'une prise de conscience un peu tardive. Prenez le temps de lui apprendre les choses autorisées ou interdites et les quelques contraintes auxquelles vous serez confrontés s'effaceront vite devant l'amour que vous donnera

INFORMATIONS REGLEMENTAIRES

Nous n'avons pas parlé en vain de la pratique cruelle du dégriffage dans notre précédente gazette.

La loi interdisant cette pratique vient enfin d'être votée.

A présent, les interventions chirurgicales destinées à modifier l'apparence d'un animal de compagnie ou à d'autres fins non curatives doivent être interdites, en particulier :

- la coupe de la queue
- la coupe des oreilles
- la section des cordes vocales
- l'ablation des griffes et des dents.

De même, les interventions au cours desquelles l'animal subira ou risquera de subir des douleurs considérables ne devront être effectuées que sous anesthésie et par un vétérinaire.

Cependant, nous ne pouvons que nous réjouir de cette victoire, même si une fois de plus le combat a été bien long car ce décret était en pourparler depuis 1987 !



ADOPTIONS ET STERILISATIONS

Nous rappelons à nos adoptants que notre but premier est le bien être des chats et la limitation de la prolifération .

Aussi, n'oubliez pas qu'en l'adoptant vous vous engagez à le faire stériliser ou castrer dès l'âge de six mois.

Nous sommes toujours très heureux de retrouver un foyer pour rendre heureux nos minous ainsi, des nouvelles de votre petit compagnon ou une photo nous ferait plaisir.....

MISTIGRI

Chaque année, le même constat est fait à la source du Pérotin. On n'y compte plus les chatons et chats adultes abandonnés mais il en est un dont la découverte nous poursuivra longtemps tant il était squelettique.

Mistigri n'avait plus que la peau sur les os et avait même dû puiser sur ses réserves musculaires pour survivre. On ne pouvait absolument pas le toucher tant il souffrait et pendant plusieurs jours, nous l'avons nourri à la seringue.

Heureusement, après des semaines d'efforts, il s'est remis à manger tout seul et est aujourd'hui un superbe chat pensionnaire de notre champ.

Ce cas est malheureusement le lot de bon nombre de chats (ou chiens) domestiques habitué à une vie sédentaire et abandonnés dans les bois par leurs maîtres peu scrupuleux.

N'oubliez jamais que ces animaux ont perdu toute indépendance et sont totalement incapables de se nourrir par eux mêmes, ni de se protéger, et sont donc voués à une mort certaine.



Notre cour des miracles est encore endeuillée.....

Décidément les années se suivent et se ressemblent.....Mao, le chef de notre petite tribu nous a quitté quelques jours avant les fêtes de Noël.

Nous tenions à lui rendre hommage car il avait en quelque sorte fondé l'association avec nous !

C'était en effet, l'un de nos premiers pensionnaires et sa singularité était qu'il avait choisi lui même de s'installer chez nous.

Mao était un chat tigré déjà adulte, robuste avec l'âme d'un chef. Il savait se faire respecter d'un miaulement assez particulier d'ou son nom !

Si le besoin s'en faisait sentir, les coups de pattes partaient en rafale sur l'élément perturbateur, mais toujours en douceur et sans les griffes. Ainsi, la tribu de l'écurie était devenue une petite famille où chacun avait son rôle. Mao était à la fois le papa et le papi pour certains d'entre eux !

Il était le seul de nos chats à sortir pour faire un tour au jardin car ayant choisi lui même de vivre à l'écurie il ne s'éloignait jamais et revenait dans les dix minutes qui suivaient miauler à la porte afin qu'on le fasse rentrer.

C'est lors d'une visite de contrôle chez un vétérinaire que nous nous sommes aperçus que Mao était bien plus âgé qu'on ne le pensait. En effet, nous lui donnions 6 ou 7 ans de par sa robustesse, son air imposant et majestueux alors qu'il en avait plus du double !

Notre matou a bien profité de sa vie au sein de notre petite tribu mais la surprise a été énorme pour nous car un matin, nous l'avons trouvé sans vie dans son panier.

Il nous manque énormément ainsi qu'à tous ses petits compagnons et notre seule consolation est de nous dire qu'il a bien vécu pendant de longues années et qu'il s'est endormi au milieu de sa petite famille d'adoption.

Nous lui souhaitons un bon voyage vers le paradis des chats où nous sommes sûrs qu'il retrouvera sa place auprès de Polux ,Noiraud, Douchka... et tous ses autres compagnons qui sont partis avant lui

